



## Consejo de Ministros de Angola evaluará Plan Estratégico del Gas Natural

### Description

El Consejo de Ministros de Angola se reunirá hoy en esta capital y entre los temas a tratar estará la evaluación del Plan Estratégico del Gas Natural.

La propuesta se completó y se sometió a consulta pública el pasado 21 de octubre, tras lo cual corresponde su análisis en el Consejo.

La víspera, el ministro de Recursos Minerales, Petróleo y Gas, Diamantino Azevedo, durante la ceremonia de felicitación de fin de año comentó que este asunto sería tratado por el órgano, además de dar a conocer que la producción de petróleo entre enero y noviembre alcanzó un promedio de 1,134 millones de barriles por día.

La cifra representa un aumento de casi el siete por ciento en relación con el objetivo de 1,060 millones de barriles por día, definido en el Presupuesto General del Estado para 2024; además de considerarse un logro de la estrategia para disminuir el declive de la producción de este renglón.

Azevedo dijo que este incremento estuvo impulsado por la entrada en operación de nuevos pozos y la realización de varias intervenciones en diversas concesiones.

Añadió que como parte de la Estrategia de Asignación de Concesiones Petroleras 2019-2025, en 2024 se transfirieron seis nuevos bloques de exploración petrolera, para un total de 35 adjudicados hasta la fecha.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024